



Va por México: preocupa al PAN que ‘Alito’ pida selección de candidato presidencial vía consenso

Recientemente fue consolidada la Alianza Va por México para Edomex y Coahuila, conformada por PRI, PAN y PRD, en la que se determinó que el Revolucionario Institucional llevaría de la mano el proceso para la designación de abanderados. Pero a pesar del poco tiempo de su anuncio, ya comenzaron a encenderse los focos rojos en la dirigencia nacional del PAN.

Y es que fuentes cercanas a Político MX nos cuentan que pese al acuerdo de que sería el partido más competitivo quien designe las candidaturas para 2024, el dirigente del PRI, ‘Alito’ Moreno, ya solicitó diálogo y apertura para definir al abanderado de la oposición para la elección presidencial vía consensos.

Nos hacen ver que los cercanos al líder nacional de Acción Nacional, Marko Cortés, advierten una posible inconformidad de “Alito” para la designación, que se acordó le correspondería al blanquiazul. Lo anterior, podría ser bien aprovechado por Morena y alguna de sus corcholatas.

<https://politico.mx/va-por-mexico-preocupa-al-pan-que-alito-pida-seleccion-de-candidato-presidencial-via-consenso>